



水俣市立
水俣第二中学校
学校便り

夢・挑戦

平成29年7月20日
水俣市立水俣第二中学校
校長 前田 裕美

認知症サポーター養成講座から福祉体験学習へ

今年度も3年生は、6月10日（土）に水俣市社会福祉協議会の方々にお世話になり、認知症サポーター養成講座を受けました。認知症についての正しい知識や支える手立てを知り、共生の社会を目指していくための内容や、仕事の



やりがいについても講話を通して学ぶことができました。

その後、7月5日（水）には、市内の各所で福祉体験学習を行いました。台風の影響で1日だけの体験となりましたが、体験を終えて帰校した生徒の表情の柔らかさが学習の充実を物語っていました。各施設や病院、事業所の皆様、大変お世話になりました。

生徒全員が心を込めて書いたお礼の手紙の中から、2つ紹介します。



リブ・ラン扇 の皆様へ

先日は、お忙しい中、私たちのために福祉体験をさせていただき、ありがとうございました。

私が今回の福祉体験で最も印象に残ったことは、入居者の方々と話をしたことです。いろいろな話が聞けました。特に、「99歳の苦勞を若いうちにしておくと、その後がすごく楽しい」という言葉から、今頑張らなくて生活しようと思いました。また、デイサービスで利用者の方々と一緒にぬり絵やパズルをしたことが楽しかったです。一緒に考えることで分からないことが分かるようになりました。また、合気道は大切だと思いました。

私は福祉体験を通して、高齢者との接し方と学ぶことができました。また、今回考えたことや感じたことをここからの生活や活動に活かしていきたいです。今回、貴重な体験をさせていただき、本当にありがとうございました。

水俣第二中学校 3年 名前（注魚）

ほっとはうす の皆様へ

お忙しい中、福祉体験をさせていただいて本当にありがとうございました。

今回の福祉体験を通して印象に残ったことは、「うれしい」と思えることがたくさんあるということです。「ありがとう」と言っていた時だけでなく、名前を一度言っただけで覚えてくださったたり、にっこり笑ってくださったりとたくさんうれしいことがありました。また、母校の話や勉強についてなど、気さくに話しかけてくださったたり、丁寧に仕事について教えてくださったので緊張がなくなりました。

福祉体験で、大変なこともあるけど、その分うれしいこともたくさんあることを学ぶことができました。これからの進路選択にもつなげていきたいです。そして、自分に何ができるのか考えて行動できるようになりたいです。

水俣第二中学校 3年 名前（濱田）

水俣二中人権標語入賞作品

逃げないで 立ち向かったら 君の勝ち
(2年1組 久保 さん)
助けよう あなたの勇気と 優しさで
(3年1組 緒方 さん)

6月に生徒が取り組んだ人権標語から、優秀賞の2作品を紹介します。人権集会や人権宣言、人権標語などの取組は、ゴールではなくスタートです。「有言実行」で、人権尊重の精神にあふれる、秩序の中にも楽しさのある水俣二中をつくっていきましょう。

二中の校内研究

【研究テーマ】豊かな心と確かな学力を身につけた生徒の育成

～豊かな人間関係作りを基盤とし、徹底指導・能動型学習に基づく学力向上への取組～

テーマの検証のため、7月14日（金）は、2年2組中田先生の学級活動の研究授業を行い、その後、講師として芦北教育事務所の新立指導主事においでいただき、研修を行いました。

話し合いの活動を通して、生徒の自治的な力を身につけさせ、自己有用感を高めたいと思います。さらに、そのことが豊かな人間関係作り、さらにそれを基盤とした学力向上へ向かうように、取り組みます。



恋龍祭

○今年の開催チラシに2年生の田中君の作品が採用されました（右図）。

躍動感溢れる絵で、恋龍祭を大変盛り上げてくれました。



○また、今年も、恋龍祭のパレードに出場しました。事前によさこいの木戸様に指導をいただき、学校運営協議会や保護者の方々のご協力のもと、総勢200名の参加。結果は見事、「ハッスル賞」受賞！！暑い暑い時間をありがとうございました！！



輝いた！水俣二中！
輝け！九州！



「授業参観・スマホ・ケータイ安全教室・学年懇談会」

7月8日（土）、1学期末の授業参観及び学年懇談会、講話が行われました。

ご家庭でもスマホやケータイ、ゲーム機や音楽プレイヤーなどの利用について、再度ご確認ください。



「持つ責任、持たせる責任。」
楽しむか悲しむか、使い方次第です。

大変お世話になりました m(_ _)m

「地区懇談会」

7月13日（木）

今年は二中の体育館で全体会と各地区ごとの会を行いました。

各自治会長様はじめ皆様方、ご多用の中に本校においでいただきありがとうございました。有意義な懇談会にいただきました。夏休み中は生徒は地域で過ごすことが多くなります。よろしくお願いします。



夏休みも「風格ある二中学生」として過ごしましょう。9月1日、元気に会いましょう。(o^o)